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Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Bonjour ,

Puisque nous pouvons exprimer notre avis, je vous laisse le mien.

UNITECH C'EST NON !

* Non, parcequ'il est inconcevable d'avoir une activité économique hautement
polluante entre une école et une crèche.
* Non parceque la Marne n'a pas un débit suffisant pour supporter une telle
pollution.
* Non, parcequ'il a été amplement prouvé par des gens compétents (Bertrand
Thuillier, Roland Desborde, L'autorité de sureté nucléaire, L' Agence régionale
de santé ) la dangerosité de ce projet.

Persister dans ce projet est irresponsable et certainement contraire aux
intérêts de la population du Bassin de Joinville en Champagne et du Der.

Cordialement.

Maryse Colson.
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